
 

 
 
 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 
 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 
 

07.09.2006                № 314 
 
 
Об утверждении результатов 
публичных слушаний по проекту 
«Комплексной Программы мер по 
обеспечению водоснабжения и 
водоотведения потребителей города 
Таганрога на период 2006-2010г.г.» 

 
 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской 
Думы от 29.09.2005 №117 «Об утверждении Положения «О порядке проведения публичных 
слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы от 20.07.2006 №283 «Об 
утверждении проекта «Комплексной Программы мер по обеспечению водоснабжения и 
водоотведения потребителей города Таганрога на период 2006-2010г.г.» и вынесении его на 
публичные слушания», а также рассмотрев протокол публичных слушаний от 07.08.2006, 
Городская Дума 

 
 

РЕШИЛА: 
 
 

1.Утвердить результаты публичных слушаний по проекту «Комплексной Программы 
мер по обеспечению водоснабжения и водоотведения потребителей города Таганрога на 
период 2006-2010г.г.» (приложение) 

2.Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.): 
2.1.Рассмотреть поступившие от жителей города предложения, не связанные с проектом 

«Комплексной Программы мер по обеспечению водоснабжения и водоотведения 
потребителей города Таганрога на период 2006-2010г.г.», проработать возможность их 
решения и проинформировать граждан о принятых мерах; 

2.2.Обеспечить официальное опубликование настоящего Решения в газете 
«Таганрогская правда»; 

2.3.Обеспечить размещение настоящего  Решения на сайте Администрации города 
Таганрога www.taganrog.ru. 

 
 

http://www.taganrog.ru/


 

E:\TEMP\r-314.doc 

2
 
3.Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия. 
 
4.Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на заместителя Главы 

Администрации города Ревко С.А. 
 
 
Председатель Городской Думы 
города Таганрога         Ю.Стефанов 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Рассылка: 
Администрация города  
УЖКХ и Т 
МУП «Управление « Водоканал» 
Управление экономики 
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Приложение 

к Решению Городской Думы 
от  07.09.2006 №  314 

 
Результаты публичных слушаний 

по проекту «Комплексной Программы мер по обеспечению водоснабжения и 
водоотведения потребителей города Таганрога на период 2006-2010г.г.» 

 
Всего на публичных слушаниях выступили 10 жителей города, 1 – направил 

письменное обращение. 
В ходе публичных слушаний всего поступило 30 предложений (замечаний, вопросов), 

в том числе устно и письменно, с учетом повторяющихся продублированы 2. 
Подробная информация представлена в таблице 1. 

Таблица 1 
 

Поступило предложений, замечаний, 
мнений, вопросов Вид 

обращения 

Выступило граждан с 
предложениями, 
замечаниями, 

мнениями, вопросами Всего  По 
Программе 

По вопросам, 
не связанным с 
Программой 

устно 10 29 
24  

(2 продубли-
рованы) 

3 

письменно 1 1 1 - 

ИТОГО 11 30 
25 

(2 продубли-
рованы) 

3 

 
Все высказанные на публичных слушаниях замечания, в большинстве своем, отражают 

озабоченность горожан проблемами водоснабжения и водоотведения. Граждане города 
пришли на публичные слушания с целью привлечь внимание к проблемам улучшения 
качества услуг, предоставляемых МУП «Управление «Водоканал» населению города. 

Выбран оптимальный срок реализации Программы, а именно 5 лет, так как в течение 1 
года невозможно достижение значимого результата реализации мероприятий. Достоинством 
Программы является возможность ее ежегодной корректировки. 

Учитывая тенденции бюджетного процесса, Программа будет являться серьезным 
основанием для выделения средств из бюджетов всех уровней на те мероприятия, которые 
включены в нее. 

Непосредственно по Программе было высказано 25 предложений без учета 
повторяющихся, что составляет 83,3 % от общего числа выступлений. Данный высокий 
показатель свидетельствует об активности и заинтересованности граждан. 

Из 25 поступивших предложений (замечаний, вопросов), большая их часть уже была 
предусмотрена Программой. Данный показатель свидетельствует о том, что в Программе 
максимально учтены интересы населения. 
Три предложения необходимо внести в проект «Комплексной Программы мер по 
обеспечению водоснабжения и водоотведения потребителей города Таганрога на период 
2006-2010г.г.» 

Оценка основных предложений и замечаний по протоколу публичных слушаний 
(устно) и поступивших письменно приведена в таблице 2. 

 



 
 

 
 

Таблица 2 
Предложения и замечания внесены устно: 

 

№ 
Мероприятия
Программы 
№№ пунктов 

Предложение в Программу 

Решение, 
принятое по 
данному 

предложению 

Мотивированное обоснование принятого 
решения 

 
1) Председателем профсоюзного комитета ОАО «Тагмет» Ткаченко К.С. 
 
1 п.п. 1,4,6,8,14 

Программы 
 
 
 
 

 

Комплексная Программа – это большой шаг в улучшении 
водоснабжения города. Однако в ней практически не видно 
улучшения качества потребляемой воды. Докладчики говорили о 
качестве спускаемой воды.  
 

 

Учтено в 
Программе 

 
 
 

 
 

Реализация мероприятий Программы 
(п.п.1,4,6,8,14) позволит постепенно исключить 
нестандартные источники водоснабжения 
г.Таганрога (р.Миус, скважинный водозабор) за счёт 
увеличения мощности сооружений и расширения 
водопровода г.Таганрога (2-я очередь Донвода), что 
улучшит качественный состав потребляемой воды. 

2 – Считаю, что необходимо серьезней отнестись к вопросу 
улучшения качественных показателей. Предлагаю построить 
локальные очистные сооружения в таких организациях, как 
БСМП, других мед.учреждениях, учебных заведениях. Предлагаю 
в Программе предусмотреть средства на эти цели. 

Принять к 
сведению 

Поручить Администрации города Таганрога 
проработать возможность организации локальных 
очистных сооружений в учреждениях социальной 
сферы. 

3 – Много положительных моментов: первое – это строительство 
в Северном жилом массиве канализационной насосной станции и 
комплекса напорных и самотечных коллекторов, что позволит 
расширить жилищное строительство в этом микрорайоне; второе 
– обустройство канализационной сети по ул.С.Лазо. 

Предложение по работе предприятия: считаю, что 
обслуживание внутридомовой и внутриподвальной разводки 
должно осуществляться одним муниципальным предприятием, 
чтобы при возникновении аварийных ситуаций жители 
обращались в одну организацию, а не в несколько, как на 
сегодняшний день. А специалисты, занимающиеся 
обслуживанием внутридомовых и внутриподвальных разводок, 
должны бережнее относиться к разводкам, выполненным 
пластиковыми трубами.  

Принять к 
сведению 

Поручить заместителю Главы Администрации 
по вопросам городского хозяйства Ревко С.А. 
дополнительно рассмотреть вопрос в процессе 
разработки документации для проведения конкурса 
по выбору управляющих компаний, в соответствии 
с требованиями Жилищного Кодекса РФ. 
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4 п.п.20, 21 

Программы  
Считаю, что необходимо выполнить работы по проведению 

водопроводных и канализационных сетей в районе Пушкинской 
набережной и в других местах отдыха горожан, чтобы люди 
отдыхали в нормальных условиях. 

Учтено в 
Программе 

Пунктами 20 и 21 Программы предусмотрено 
строительство сетей водопровода и канализации в 
районах зон отдыха.  

Реализация мероприятий запланирована на 
2007 – 2009 г.г. 

 
2) Доцентом кафедры химии и экологии ТРТУ Снежко Е.И. 
 
5 п.40 Программы У меня вопрос: сколько труб предстоит заменить в городе 

за эти 5 лет, на которые рассчитано действие Программы? 
Очищенная вода попадает в старые водопроводные сети, 
поэтому высокую актуальность имеют мероприятия по замене 
труб. 

Учтено в 
Программе 

Согласно п.40 Программы ежегодно 
планируется замена водопроводных сетей по 8 км 
в год, т.е. ~40 км всего. 

6 – Замечания по Программе: она напоминает план-график 
освоения средств. 

Не требует 
включения в 
Программу 

Учитывая требования бюджетного процесса, 
Программа будет являться основанием для 
выделения средств из бюджетов всех уровней на 
те мероприятия, которые включены в нее. 

Настоящая Программа является также 
основой для разработки производственных и 
инвестиционных программ МУП "Управление 
"Водоканал", учитываемых при формировании 
тарифов на услуги водоснабжения и 
водоотведения, надбавок к тарифам и тарифов на 
подключение к системам коммунальной 
инфраструктуры.  

7 – Предлагаю разделить Программу на 3 составляющих: 
водоснабжение, канализация, очистка бытовых и сточных вод. 

Не требует 
включения в 
Программу 

Программные мероприятия сформированы по 
направлениям видов работ с учётом источников 
финансирования всех уровней. 

8 – По каждому разделу должны быть пояснения о 
существующих проблемах, что сделано для их решения и что 
предстоит сделать. 

Учтено в 
Программе 

Пояснения о существующих проблемах 
работы системы водопровода и канализации 
города и предусмотренных мероприятиях для их 
решения приведены в паспорте Программы. 

9 – Предлагаю на предприятии организовать тарирование воды 
и её реализацию, зарабатывая на этом дополнительные 
средства. 

Принять к 
сведению 

      Поручить заместителю Главы Администрации 
по вопросам городского хозяйства Ревко С.А. 
проработать возможность и экономическую 
целесообразность организации тарирования воды 
на предприятии МУП «Управление «Водоканал» с 
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целью ее последующей коммерческой реализации. 

10 – Для получения воды, пригодной для питья, применяют 
гиперхлорирование. Хотелось бы, чтобы ежеквартально или 
ежегодно уделялось внимание учету содержания диоксида 
(вторичных хлорпродуктов) в воде.  

Не требует 
включения в 
Программу 

Контроль за качественным составом питьевой 
воды в разводящей сети водопровода и в 
насосных станциях ведется лабораторной 
службой МУП «Управление «Водоканал» 
параллельно с Центром "Роспотребнадзор" 
ежедневно, согласно требованиям СанПиН 
2.1.4.1074-01 «Питьевая вода. Гигиенические 
требования к качеству воды централизованных 
систем питьевого водоснабжения. Контроль 
качества».  

11 п.40 Программы Дополнение по Программе. На стр.15 есть пункт, в котором 
предлагается к 2010 году исключить аварийные ситуации, что 
нереально. Предлагаю этот пункт убрать. 

Принять 
частично 

Имелось ввиду: "Цель мероприятий – 
исключение аварий на сетях".  

В целях устранения неточности в понимании 
п.40 Программы (столбец 3) изложить в 
следующей редакции: «Сокращение количества 
аварий на сетях». 

12 – Добавить пункт об исключении гиперхлорирования воды. Не требует 
включения в 
Программу 

Гиперхлорирование питьевой воды вводится в 
особых случаях согласно указаниям Центра 
"Ростопотребнадзор" (Мусиенко С.А.) по 
условиям, которые не могут быть предусмотрены 
заблаговременно (паводки, сбросы и т.п.) 

13 – И еще раз предлагаю руководству предприятия 
рассмотреть вопрос тарирования очищенной питьевой воды и 
реализации ее населению. 

Принять к 
сведению 

Ответ аналогично п.9 настоящей таблицы. 

 
3) Председателем уличного комитета ул. Подгорной Шкурко Е.Л. 
14 – Включить в Программу проект и работы по замене старых 

ливневок на новые в 2007-2008 г.г. по улицам Подгорная, 
Кооперативная, Морская, с дальнейшим выходом к морю. 

Принять к 
сведению 

Учитывая, что ливневые системы 
канализации являются самостоятельным, 
обособленным элементом инфраструктуры, 
поручить заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства Ревко С.А. 
рассмотреть вопросы выполнения работ на 
объектах при формировании проекта Титульного 
списка по содержанию ливневых систем на 2007-
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2008г.г.    

15 – Подвести канализационную линию к улицам Подгорная, 
Кооперативная, Морская, построив, при необходимости 
фекальную насосную станцию. 

Принять к 
сведению 

Поручить МУП «Управление «Водоканал» 
проработать техническую возможность 
канализования указанного района с учетом 
перспектив его развития, в соответствии с 
Генеральным планом города. 

16 – До выполнения работ в 2006 году организовать чистку 
проблемных мест по ливневой канализации (Морская, №№47, 
48, 49, 50, Подгорная №58). 

Принять к 
сведению 

Ответ аналогично п.14 настоящей таблицы. 

 
 
4) Гражданином Сулиным А.А. 
 
17 – Качество воды с каждым годом у нас все хуже. При вызове 

аварийных бригад МУП "Управление "Водоканал" при 
аварийных ситуациях рабочие не могут устранить течь. 
Постоянно у нас в доме нет воды, но оплата при этом берется. 
Нужно навести порядок. При отсутствии воды должны 
производиться перерасчеты.  

 
 
 
 
 

Предлагаю изменить форму проведения слушаний, чтобы 
каждому докладчику можно было задавать вопросы. 

Не требует 
включения в 
Программу 

 
 
 
 
 
 
 
 

Принять к 
сведению 

Согласно постановлению Администрации 
города от 15.01.2004 № 63 «Об утверждении 
Положения о порядке проведения перерасчётов 
гражданам, проживающим в г.Таганроге, при 
снижении объёмов услуг водоснабжения и 
водоотведения, оказываемых МУП «Управление 
«Водоканал», перерасчеты при отсутствии воды 
производятся Абонентским отделом МУП 
«Управление «Водоканал» по актам проведения 
ремонтных работ и личным заявлениям граждан. 

 

Порядок проведения публичных слушаний 
утверждён Решением Городской Думы от 
29.09.2005 №117, согласно которому Регламент 
устанавливается при их проведении. 

 

5) Заместителем председателя общественной экологической организации «Навигатор» Копыловой Н.Ф. 
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18 п.п. 1,4,6,8,14 

Программы 
 

Обеспечение населения доброкачественной питьевой водой 
является одной из важнейших государственных задач.  

В городе сложилась сложная ситуация с обеспечением 
населения качественной питьевой водой.  

Следует отметить, что химический состав питьевой воды 
является не только показателем ее качества, но и фактором, 
оказывающим прямое воздействие на здоровье людей. Высоко 
минерализованная питьевая вода способствует развитию ряда 
нарушений вводно-солевого обмена, деятельности сердечно-
сосудистой системы и желудочно-кишечного тракта.  

В Программе не предусмотрены мероприятия по 
умягчению воды, хотя, я думаю, для нашего города это одна из 
самых острых проблем. Увеличение объема забора воды из реки 
Дон позволит снизить жесткость питьевой воды, однако не 
решит полностью проблему. Предлагаю включить пункт об 
умягчении воды. 

Учтено в 
Программе 

В связи с использованием нестандартных 
источников водоснабжения (р.Миус, грунтовый 
водозабор - артезианские скважины) качественный 
состав питьевой воды имеет некоторые 
отклонения, но в настоящее время исключить из 
системы 40 тыс.м3/сут невозможно, и эти 
источники находятся в работе. 

При наличии очистных сооружений с 
традиционной технологией обработки воды 
довести качество питьевой воды до нужных 
параметров невозможно. Поэтому  проблема 
улучшения качества питьевой воды в г.Таганроге 
будет решаться поэтапно с увеличением мощности 
сооружений и расширения водопровода 
г.Таганрога  (2-я очередь Донвода), что отражено в 
п.п. 1,4,6,8,14 Программы. 

Как альтернативный вариант 
рассматривалось использование установок с 
применением мембранных фильтров. 
  Ориентировочная стоимость комплекса 
очистных сооружений с применением 
мембранных технологий была определена на 
основании расчётов проектных организаций 
г.Москвы, г.Владимира и г.Таганрога по 
укрупнённым показателям и составляет на 
настоящий момент 3,5÷4 тыс.долларов за 1м3/час 
расчётной производительности (при 
необходимости доочистки 1000м3/час) без 
стоимости проектных, шеф-монтажных, пуско-
наладочных работ и строительства специальных 
зданий для размещения блоков доочистки воды. 

 Все вышеуказанное требует больших 
капиталовложений, увеличения энергозатрат на 
водоподготовку, затрат на реагентное хозяйство и 
на дальнейшую очистку стоков от мембранных 
фильтров, что, как следствие, приведет к 
значительному повышению тарифа на услуги 
водоснабжения. 
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6) Председателем КТОСа №1 Скрыпником С.Н. 
 
19 пп.11, 13, 15, 16 

Программы 
Занимаясь проблемой водоснабжения много лет, хочу 

отметить, что реагирование работников коммунальных служб 
на сообщении об аварии стало более внимательным. По моим 
наблюдениям и по мнению многих председателей КТОСов 
города, ситуация с водоснабжением в городе улучшилась. 
Однако еще есть проблемы. Так, поступают обращения жителей 
многоэтажных домов о том, что на верхних этажах слабый 
напор воды, поэтому прошу принять соответствующие меры. 

Учтено в 
Программе 

Решение данной проблемы предусмотрено в 
Программных мероприятиях п.п. 11, 13, 15, 16. 

 
7) Атаманом Таганрогского казачьего округа Войскового казачьего общества Всевеликого войска Донского Шепеленко А.И. 
 
20 п.п.22, 32 

Программы 
 

В докладах не было сказано, какие мероприятия 
предусмотрены Программой и какие средства необходимы для 
их выполнения, чтобы в результате была хорошая вода, наше 
море не загрязнялось городскими стоками. 

Учтено в 
Программе 

Действующие очистные сооружения 
канализации (ОСК) в Дмитриадовке имеют 
высокую эффективность очистки. 

  Повышение надежности работы ОСК 
приведет к решению данного вопроса, что 
предусмотрено в п.п.22, 32 Программы. 

 
8) Гражданином Шашиным В.В. 
 
21 п.41 Программы На ПМК практически 3-4 дня в месяц не бывает воды из-за 

аварий. У нас в подвале нет кранов, перекрывающих воду, 
просто забит чоп. Ни один кран, перекрывающий воду, в доме 
не работает. В 1-м подъезде дома в подвале течет канализация. 
Меры не принимаются.  

Существуют ли графики профилактики и обслуживания 
вентилей и разводок? 

Учтено в 
Программе 

Работы по ремонту сетей водопровода и 
канализации проводятся службами МУП 
"Управление "Водоканал" согласно годовым 
планам, графикам. 

Капитальный ремонт внутриподвальных сетей 
водопровода и канализации в жилых домах 
предусмотрен пунктом 41 Программы. 
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9) Представителем экоцентра ТРТУ Гусаковой Н.В. 
 

22 п.п.39, 38, 34 
Программы 

У меня конкретный вопрос по п.6 "Основные цели и задачи 
Программы" – Каким образом замена водопровода и прокладка 
самотечной канализации через рощу "Дубки" может улучшить 
экологическую обстановку? 

 

Учтено в 
Программе 

Важным вопросом, решаемым 
мероприятиями Программы (п.п.39, 38, 34), 
является улучшение экологической ситуации в 
районе рощи Дубки за счёт замены канализации 
от жилого дома №1 по ул. С. Лазо  L=272 пм и 
прокладки самотечной канализации от жилого 
дома по ул. С.Лазо №1/4 через рощу «Дубки» до 
ул. Дзержинского L=430 пм ,что предусматривает 
исключение аварийного выхода стоков на 
поверхность. 

23 п.14 Программы Дайте пояснения по п.14.2 – не указано, где будет 
производится отключение, что это за заглушки, почему 
отключают фильтрованную воду.  

Учтено в 
Программе 

Подпункт 14.2 относится к п.14 Программы, 
который предусматривает исключение из системы 
водоснабжения Миусских очистных сооружений 
по причине их износа. 

24 п.14 Программы Поясните п.14.3 – организация дохлорирования – имеется 
ввиду гиперхлорирование? 

Не требует 
включения в 
Программу 

Организация дохлорирования (п.14.3) 
является одним из мероприятий исключения из 
системы водоснабжения Миусских очистных 
сооружений (п.14), необходимым в связи с 
изменением  схемы подачи воды, и не является 
гиперхлорированием. 

25 п.25 Программы Если эти очистные сооружения выводятся из эксплуатации, 
о чем тогда говорит п.25 о строительстве водопровода от 
очистных сооружений Донвода до очистных сооружений 
Миусского водопровода?  

Принять 
частично 

Данное мероприятие Программы 
предусматривает увеличение подачи очищенной 
питьевой воды от очистных сооружений Донвода 
до насосной станции II-го подъема, 
расположенной на территории Миусских 
очистных сооружениях, для дальнейшей подачи в 
центральные районы города. 

Пункт 25 (столбец 2) изложить в следующей 
редакции: «Строительство водопровода L=6,2 км 
Ø 500 мм от очистных сооружений Донвода до 
насосной станции II-го подъема, расположенной 
на территории очистных сооружений Миусского 
водопровода». 

26 – Если выносится Программа на обсуждение, она должна 
быть понятна не только ее разработчикам. 

Принять 
частично  

Формулировка мероприятий в Программе 
требует указания основного назначения работ и 
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Предлагаю участие студентов для совместной работы при 
разработке программ в будущем.  

 
 
 
 
 

Принять к 
сведению 

основных характеристик объектов с применением 
специальной терминологии. 

В программу внесена расшифровка 
используемых сокращений. 

 

В дальнейшем при разработке Программ 
разработчиками будет рассмотрена возможность 
участия студентов. 

27 п.28 Программы У меня есть еще вопросы, не только по Программе: на 
предыдущих публичных слушаниях по экологической 
программе было сказано, что отходы на Дмитриадовских 
очистных сооружениях 4-5 класса опасности, а сегодня Вы 
говорите об использовании обезвоженных осадков в 
биологических целях. Ранее Вы говорили, что нет тяжелых 
металлов, а сейчас речь идет об очищении от тяжелых 
металлов? Поясните. 

Принять к 
сведению 

Поручить директору МУП «Управление 
«Водоканал» Шафееву В.Ю. проводить 
разъяснения о возможности использования 
обезвоженного  осадка  после ввода в 
эксплуатацию цеха мех.обезвоживания в качестве 
удобрений только для растений, не используемых 
в пищевых целях (для парков, газонов и т.п.). 

 
10) Председателем КТОСа №41(пос.Михайловка) Саенко Л.И. 
 
28 п.27 Программы В Программе одним из пунктов предусмотрено 

обеспечение централизованным водоснабжением жителей 
п.Михайловка в районе балки Валовая, планируется ли 
водоснабжение остальных улиц?  

Принять к 
сведению 

Программа (п.27) предусматривает  
начальный этап развития системы водоснабжения 
п.Михайловка в районе балки Валовая, 
периодически затопляемой ливневыми стоками, в 
целях исключения очага возникновения 
желудочно-кишечных заболеваний.  

Поручить заместителю Главы Администрации 
по вопросам городского хозяйства Ревко С.А. 
рассмотреть возможность дальнейшего развития 
системы водоснабжения посёлка с учётом 
технических возможностей и перспективы 
развития района. 

29 – Многие жители за свой счет уже провели воду, но 
канализации у нас нет, у всех выгребные ямы. Предлагаю 
включить в план проектирование канализации, а не только 
водоснабжения. 

Принять к 
сведению 

Поручить заместителю Главы Администрации 
по вопросам городского хозяйства Ревко С.А. 
проработать данный вопрос с учетом технических 
возможностей и перспектив развития района, в 
соответствии с Генеральным планом города. 

Предложения и замечания внесены письменно: 
 

11) Заместителем председателя КТОСа №15 Бигвавым А.В. 
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30 п.40 Программы Заменить водопроводные трубы в траншее в городке по ул. 

Котлостроительная от домов 15/3 – 27. МУП "Управление 
"Водоканал" прогнозировало работы на 2005г. С 1999г. 
постоянно идут разрытия и устранение прорывов воды. 

Принять к 
сведению 

Учитывая, что Программой предусмотрена 
замена 8 км водопроводных сетей (п.40), поручить 
МУП "Управление "Водоканал" предусмотреть 
решение данного вопроса при формировании 
годовых планов для выполнения Программных 
мероприятий. 

 
 
Управляющая делами Городской Думы      
города Таганрога               Т.Бурмистрова 
 
 


